



Comunicado oficial sobre el robo ocurrido

Santiago, martes 16 de agosto de 2022

Estimada comunidad educativa:

Junto con saludarles y esperando que hayan tenido un buen fin de semana con sus familias, nos dirigimos a ustedes para informarles que, durante este feriado, el colegio fue víctima de un robo que afectó a diferentes dependencias.

Queremos comunicarles que los hechos ya fueron debidamente denunciados y que personal de la 3era Comisaría de Carabineros de Santiago concurrió al establecimiento para constatar el delito, cuyos antecedentes serán remitidos a la Fiscalía para realizar la investigación respectiva.

Hacemos un llamado a las familias a reforzar las medidas de autocuidado entre sus hijos e hijas, como asimismo recordarles que no deben traer ni dejar especies de valor en el colegio. Por nuestra parte, intensificaremos las acciones de seguridad al interior de la comunidad.

Finalmente, nos comprometemos a mantenerlos/as informados al respecto.

Afectuosamente,

La Dirección